

## **Culminó la construcción de la vía vehicular en la carrera 5ta**

*La emblemática obra, proyecto bandera de los Gobiernos del Cambio, se encuentra en su fase final de intervención, con una ejecución del 92%*

La obra de la carrera 5ta avanza a pasos agigantados presentando una ejecución por encima del cronograma establecido, gracias a la culminación de la vía vehicular, la cual está completamente construida desde la avenida del Ferrocarril hasta la calle 22, tras haber realizado las instalaciones de las redes de acueducto, alcantarillado sanitario y alcantarillado pluvial, el cual era inexistente en este sector.

Este emblemático proyecto bandera de los Gobiernos del Cambio, que se logró gestar posteriormente al proceso de recuperación de espacio público de la carrera 5ta, el cual contempló la capacitación, pago de capital de trabajo y formalización de 602 vendedores informales semi estacionarios, que durante años ocuparon el eje vial de esta importante arteria comercial de la ciudad, se encuentra en su etapa final de intervención.

El importante avance de la carrera 5ta, se da gracias al seguimiento constante de la alcaldesa Virna Johnson y a los distintos frentes de trabajo que tiene la obra civil, que han permitido ejecutar a satisfacción las actividades constructivas contempladas en el proyecto. Luego de culminar la construcción del último tramo de vía vehicular, el contratista de obra se enfocará en la adecuación del espacio público, la ciclo vía, terminar la reconstrucción de las bocas calles y continuar avanzando en el soterrado de las redes secas.

“Estas son buenas noticias, ya estamos ejecutando el pavimento del último tramo de la Carrera 5ta, en la calle 22. Estamos muy contentos por el ritmo en el que avanza esta obra, por encima de su cronograma. El espacio público se encuentra intervenido hasta la calle 18 y muy pronto lo estaremos empalmando hasta este punto de la calle 22”, afirmó la Alcaldesa Virna Johnson.

Es importante mencionar, que la carrera 5ta es una vía estratégica y exclusiva del nuevo Sistema Estratégico de Transporte Público, que pronto iniciará operaciones en la ciudad de Santa Marta. Es decir, que una vez la alcaldesa Virna Johnson

entregue la carrera 5ta a los samarios, sobre esta vía solo podrán circular buses y taxis.

La carrera 5ta, está próxima a ser entregada a los samarios, siendo la obra más importante de la actual administración que no solo transformará el centro de la ciudad, sino las dinámicas económicas que históricamente hicieron parte de esta vía, como los vendedores informales que hoy han formalizado sus emprendimientos y han restituido el espacio público para el libre disfrute de la ciudadanía.

**BO 4429**

**Santa Marta, 28 de agosto de 2023**